

Neubokel hat neue Könige der Könige

Wettkampf findet zum 24. Mal statt

Neubokel. Um die Würde „König der Könige 2010“ kämpften jetzt die ehemaligen Könige und Königinnen von Neubokel.

„Dieser Wettkampf findet bereits zum 24. Mal statt und erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit“, freute sich zweiter Vorsitzender Torsten Dräger.

Unter der Stand-Aufsicht des Schießsportleiters Wolfgang Schwark lieferten sich die ehemaligen Könige einen spannenden Wettstreit. Vereinsschießsportleiter Sebastian Klaus überreichte anschließend die Pokale.

„König der Könige 2010“ wurde der Hauptmann der Zweiten Kompanie und König von 2002, Volker Triebeneck, mit einem 98,4 Teiler. Zweiter wurde der König von 2005 Werner Laugwitz mit einem 107,3 Teiler vor dem Ehrenoberst und König von 1986 Heinrich Frömling.

Bei den ehemaligen Königinnen siegte die Damenkönigin aus dem Jahr 2002, Heidemarie Frömling. Zweitplatzierte wurde Claudia Triebeneck vor der amtierenden Neubokeler Damenkönigin Sylvia Böse.

Sieger beim Gästeschießen wurde Gunda Dräger.



Neubokel: Heidemarie Frömling, Volker Triebeneck, Sebastian Klaus, Gunda Dräger (v.l.) sind die Sieger.